

ここ動物病院

このあたりの島々で唯一、動物の診察・治療・手術ができる

動物病院です。

● 職場体験学習で体験したこと

1日目は、院内の案内が終わった後、主に診察のサポートと見学をしました。動物とコミュニケーションをとるのはとても難しいことがわかりました。また、猫用の粉薬を薬包紙に包む作業では、今まで見たことがない折り方を教えていただきました。包む量が多く、それをいつも一人で作業している院長さんはすごいと思いました。たくさんの猫を飼っている家では、粉薬をたくさん作ってもすぐ足りなくなるそうです。改めて、大変な作業だと思いました。



2日目は、入院する際に使う扉の掃除をし、院内の清掃、見学、サポートをしました。そして、特別に猫の避妊手術を見せてもらいました。その間も手術について教えていただきました。手術に使う器具も教えていただきました。その後、また粉薬を包む作業をして、最後に入院している動物と触れ合いました。意外にも懐いてくれてとてもうれしかったです。

● 大変だったこと、難しかったこと

猫用の粉薬を薬包紙に包む作業です。折るのが苦手だったことと、折る数が多くて、大変でした。

● うれしかったこと、やりがいを感じたこと

いろいろな動物と触れ合うことができ、楽しかったです。退院する動物の飼い主さんが笑顔になってくれたときにやりがいを感じました。

● 職場の方の姿

ずっと動きっぱなしでした。患者の動物、その飼い主さんとのコミュニケーションも大事にされていました。



● 職場体験学習を通して学んだこと

2日間という短い間でしたが、大三島以外の島から来た人、大三島の身近な店「木犀」の人も来ていて、いろいろな人から頼られる動物病院なんだなと思いました。そこで、いろいろなことを体験して学びました。お忙しい中、私たちのために仕事を説明してくださって、感謝しています。私がかこ動物病院で学んだことは、視野を広げることです。いろいろなことをするには、自分の視野を広げることがとても大切なことだと教えていただきました。私は、まだはっきりと自分の将来の夢は決まっていないので、まずは視野を広げてみたいと思います。